

Hace 30 años

El Heraldo 27 de Abril de 1994

MEDIOS DE COMUNICACIÓN JUEGAN ROL IMPORTANTE EN SEGURIDAD

El Ministro del Interior, German Correa, expuso que los medios de comunicación pueden desarrollar una importante labor en materia de seguridad ciudadana. El Secretario de Estado hizo esta afirmación durante la inauguración del año académico en la Escuela de Periodismo de la Universidad de Santiago. “Seguridad Pública y Medios de Comunicación Social”. Afirmó que ha surgido para los comunicadores el desafío de reflexionar sobre el tema de la responsabilidad social de su función ética y profesional que debe guiar y fundar esta actividad y avanzan progresivamente hacia la plena libertad y autonomía.

DESTACAN APOORTE A PREVENCIÓN DEL MALTRATO INFANTIL

La Ministra de Justicia María Soledad Alvear, resaltó el papel que puede jugar el sector privado en la promoción de la defensa de los derechos de los menores y en la prevención del maltrato intrafamiliar. La Secretaria de Estado expuso su posición durante el acto en que se firmo un convenio entre la organización Defensa de los Niños Internacional y la Compañía de Teléfonos de Chile, para ofrecer un servicio que permitirá denunciar telefónicamente las agresiones a niños y jóvenes. Esto tiene relación con la dramática realidad de que mas de 100 mil de nuestro niños y jóvenes son agredidos cada año.